
【問題提起】第 8 分科会 

わたしたちが大切にしたい保育 

～院内保育所のあり方～ 

 
◇運営委員 古澤祐子（千葉勤医労 千葉健生病院くるみ保育所 保育士） 

吉田容子（岩手民医労 盛岡医療生協 川久保病院どんぐり保育園 保育士） 
原田和美（大津赤十字病院院内保育所 保育士） 

 
◇分科会趣旨 
 新型コロナの最前線で奮闘する医療従事者である保護者の方々を身近で感じ、日々逼迫して

いく医療現場を目の当たりにしながら、医療従事者が安心して働き続けられるためには院内保

育所がいかに重要な役割を担っているかということをあらためて感じています。私たち院内保

育所で働く保育士が考えなければいけないことそれは、まさに院内保育所のあり方なのではな

いでしょうか。再度、原点に立ち返り、わたしたちが大切にしたい保育って何かな？より良い保

育って何かな？そもそも院内保育所のあり方ってどんなの？ 
活動が制限される中、限られた条件の中で日々頑張っています。この分科会を通して共に考えま

しょう。こんな大変な時だからこそ繋がり情報を交換し共有しましょう。 
 
◇募集するレポート 
 ＊保育所（園）で抱えている問題 
 ＊取り組んでいること 
 ＊知ってほしい共有したい内容 
 ＊コロナ禍での保育や悩み大変だと感じること 
 などなどどんな内容でもＯＫです。難しく考えないで気軽にご参加ください。 
 
◇参加の呼びかけ 
 ＷＥＢ会議難しいな・・・。参加できるかな・・・。初めてだけど大丈夫かな・・・。 

難しく考えなくても大丈夫！気軽に参加してみてください！ 
 今こそ繋がりを大切にしませんか？ 
 こんな時はどうしているの？保育は？園内消毒は？いろいろ聞いてみたいな・・・ 
 みなさんのご参加お待ちいたしております。 
 こんな時だからこそ、みんなで語り子どもも保護者も保育士もみんなで育ちあいましょう！ 
 


